

送られてきた詐欺電子メールを開封するだけで、危険、被害に合うか？本当か？

【ChatGPTの回答】

結論 (いちばん大事)

現在の一般的な環境では「詐欺メールを“開封しただけ”で被害に遭うことは、ほぼありません」

ほとんどの場合、安全です。ただし、例外と注意点があります。

① なぜ「開いただけ」では危険になりにくいのか

今のメールサービス（Gmail / Outlook / Yahoo / J:COM など）は、
・危険なプログラムを自動で無効化
・怪しい画像や仕組みを制限ウイルスを事前にチェックしています。

そのため、文字を見るだけ、件名や本文を読むだけでは、被害は起きにくくなっています。

送られてきた詐欺電子メールを開封するだけで、危険、被害に合うか？本当か？

②それでも「注意が必要なケース」

① リンクをクリックした	☞ 偽サイトに飛ばされる ☞ ID・パスワードを盗まる
② 添付ファイルを開いた PDF ZIP Word / Excel	☞ 中にウイルスが入っていることがある
③メール内で入力・操作をした	☞ これは 即アウトです 住所 電話番号 クレジットカード番号 暗証番号

③「開封しただけで危険」な例外はある？

結論：ごくまれにありますが、普通の人はほぼ心配不要です。

例外とは？ 特別な弱点（古いOS・古いメールソフト） 国や大企業を狙う高度な攻撃

☞ 一般的のシニアの方が狙われることは、ほぼありません。